

ABSTRAK

Muhammad Fathul Rahim. 2018. *Peranan Angkatan Muda Masjid Al-Jihad Dalam Pembinaan Akhlak Remaja Cempaka Besar Kecamatan Banjarmasin Tengah*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dra. Hj. Mudhi'ah, M. Ag (II) Dra. Hj. Suraijiah, M. Pd.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa perlunya pembinaan akhlak dikalangan remaja sekarang, hal demikian pembinaan bukan saja dari pembelajaran di sekolah dan di rumah namun juga dari lingkungan masyarakat pun dapat memberikan pembinaan akhlak.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan peranan angkatan muda masjid al-jihad dalam pembinaan akhlak dan faktor penghambat serta pendukung terhadap peranan angkatan muda masjid al-jihad dalam pembinaan akhlak remaja cempaka besar kecamatan Banjarmasin tengah.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field reseach*), dengan mencari informasi langsung pada organisasi AMMA. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif, dengan subjeknya yakni para remaja Angkatan Muda Masjid Al-Jihad (AMMA). Dalam penelitian ini penulis juga menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumenter untuk mengumpulkan data penelitian, kemudian setelah terkumpul, penulis melakukan analisa agar fokus permasalahan dapat tergambar dan terlihat hubungannya antara satu dengan yang lainnya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Angkatan Muda Masjid Al-Jihad (AMMA) sudah melaksanakan peranannya diantaranya pembinaan generasi muda Islam yang bertaqwa kepada Allah SWT, seperti kajian umum, Pesantren Ramadhan, remaja mengaji, kegiatan bersama dengan badan pengelola Masjid Al-Jihad Banjarmasin, seperti pembagian zakat, menyembelih kurban, dan lain-lain dan partisipasi dalam memakmurkan masjid, seperti sholat berjamaah, Adapun faktor pendukung ialah adanya orang-orang yang telah memiliki sikap dan akhlak yang baik, sumber dana yang sangat mendukung, pelaksanaan kegiatan sangat didukung seluruh fasilitas yang ada di Masjid Al-Jihad dan semangat anggota yang begitu luar biasa. Sedangkan faktor penghambatnya ialah faktor kesibukan sebagian pengurus, semangat anggota mulai menyusut, aktivitas di Angkatan Muda Masjid Al-Jihad Banjarmasin bukan menjadi kegiatan primer, dan jarak Masjid Al-Jihad Banjarmasin dengan tempat tinggal anggota sangat varian, ada yang dekat dan ada juga yang jauh.